

学校の教育目標

豊かな心と広い視野をもち、未来にチャレンジする児童の育成

～重点目標:「確かな学力」と「高め合う集団づくり」～

合言葉 「つながり・高め合い」



若生会のみなさま 残暑の中 早朝より ありがとうございます

9月7日(火)、若生会の方が運動場の除草作業を行ってくれました。緊急事態宣言下でなければ、子供たちとの共同作業として行う予定でしたが、今回は若生会の方のみでの作業となりました。「2学期の教育活動が安全に行われるように」という、若生会の方々のやさしさに触れた時間でした。



若生会の方とコミュニティスクール(環境委員会)の方、合計37名の方の参加がありました。

～ 子供たちの心に刻まれた“若生会の方々のやさしさ” ～

6年生が中心となって作成した「メッセージ」を、小学校の運動場側に面した2階・3階の窓に掲示して、感謝の思いを若生会の方に届けました。お礼の挨拶をしてくれた6年生の代表(3人)に、「若生会の方々の姿を見て、どう思いましたか。」と、インタビューすると……



若生会のみなさん、草刈りをしていただきありがとうございます。 宮若西小 一同

【6年：飯野 ゆあ さん】
♡西小のためにきれいに草取りをして頂き、ありがとうございます。私も地域に役立つ人になろうと思いました。

【6年：早原 恵翔 さん】
♡運動場がきれいになってうれしいです。地域の行事等には、僕もボランティアとして参加していきたいです。

【6年：神谷 愛唯 さん】
♡若生会の方に感謝の気持ちでいっぱいです。運動場では元気に遊び、体育の学習もがんばります。

若生会の皆さんの作業の様子（9月7日）



夏休みに生い茂っていた運動場が、若生会の方の除草奉仕作業により、きれいな運動場に生まれ変わりました。作業されている姿を通して、子供たちはきっと若生会の方の優しさを感じていたと思います。

6年生の草運び作業の様子（9月13日）

若生会の方との共同作業はできなかったけど、**みんなの思いが繋がった時間**になりました。



緊急事態宣言の延長に伴う「運動集会」について



■緊急事態宣言の延長に伴い、宮若市教育委員会から、「運動集会に係る練習は9月いっぱい中止とし、10月に延期すること（参観者なし）」との方針が示されました。期日については再度検討します。子供たちや保護者の皆様の健康を守るための措置として、ご理解ご協力をお願いします。

秋の交通安全県民運動

令和3年9月21日（火）～9月30日（木）

■秋の交通安全県民運動が来週から始まります。「運動の重点」として以下の4点が示されています。子供たちには、**③**の項目について、再度指導を行います。ご家庭からも声かけをお願いします。

①子供と高齢者をはじめとする歩行者の安全の確保

②夕暮れ時と夜間の事故防止と歩行者の保護など安全運転意識の向上

③自転車の安全確保と交通ルールの遵守の徹底

④飲酒運転の撲滅と悪質・危険な運転の防止

★これまで昼休みの時間短縮を行ってきましたが、宮若市教育委員会からの指示により、来週からは、「通常の校時」（昼休みの時間の短縮なし）になります。スクールバスの時刻も通常に戻ります。